



COMIENZA EL SÁBADO



Doroteo Martín, Daniel Hernández Ruipérez, Cristina Pita y Honorato Hernández./ BARROSO

El Nacional Universitario reunirá a 480 atletas en las Pistas del Helmántico

■ David Alejandro y Fani Tobal, principales nombres de la Universidad, pendientes de su estado físico ■ Se disputarán 40 pruebas

A.G.S.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, presentó ayer el LX Campeonato de España Universitario de atletismo, que se celebrará durante el fin de semana en las Pistas del Helmántico con la institución salmantina como organizadora del evento.

El Nacional reunirá en nuestra ciudad a 480 atletas, a los que habrá que sumar los 68 oficiales encargados de velar porque todo salga bien.

Once son los atletas que estudian en la Universidad de Salamanca inscritos para participar en el Campeonato de España: David Alejandro, Diego Fernán-

LOS DETALLES

Participarán varios atletas destacados.

Francisco Javier Alves, Ignacio Sarmiento, Borja Vivas, Ursula Ruiz (campeona de peso el año pasado con la Pontificia) o Ainhoa Pinedo son algunos de los atletas de primer nivel que estarán en las Pistas.

Web para seguir el Nacional.

La Universidad de Salamanca facilita una web dónde poder seguir los resultados: <http://campus.usal.es/~deportes/ceuatletismo2012/horarios.php>.

dez, Natalia García, José Ángel Gómez, Virginia Hernández, Sara Lozano, Alberto Mangas, Agustín Pérez, Francisco Pulido, Marta Romo y Estefanía Tobal. En el caso de David Alejandro (100 y 200 ml) y Estefanía Tobal (1.500), entre los favoritos de sus pruebas, habrá que esperar a ver cómo se encuentran de sus respectivas dolencias físicas.

Otros salmantinos que competirán en las Pistas con otras universidades serán Pedro García en los 110 metros vallas y María Sánchez en los 10.000, que intentará revalidar el título conseguido el año pasado en Castellón.